

Sur le canal avec les féminines



Les 26 et 27 août 2017, la Commission des féminines du Codep 22 organisait sa sortie annuelle spécifique aux féminines des Côtes d'Armor : la randonnée du canal de Nantes à Brest.

Cette randonnée qui a réuni 31 participantes et 3 accompagnateurs a été très appréciée par toutes les participantes pour la qualité de l'organisation et sous le soleil, les bords du canal offrent un cadre exceptionnel qui se prête magnifiquement à ce genre d'activité.

Vous trouverez un reportage complet sur le blog du Codep22 à cette adresse:

<http://www.codep22.com/>



Trois cyclotes de l'EHP ont participé à ces deux journées



Une première pour Frédérique.



Quand Catherine s'improvise kiné.



Une belle tablée et une tablée de belles



L'équipe au complet